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金融庁の連絡先（電話受付時間：平日 10:00AMから5:00PMまで）

英語ワンストップ窓口

金融サービス利用者相談室 0570-016811
（IP 電話からかけるとき 03-5251-6811）

equestion@fsa.go.jp

（2024年9月改訂）

     マネー・ローンダリング
（Money laundering：犯罪に関係がある
お金を持っている人が
だれかわからなくすること）は 違法 です！

口座をつかうことや海外へお金を送ることなどで困ったときは、
会社の人や学校の人に相談してください。

違法な業者かどうか心配なときは、その業者はつかわないで
ください。会社の人や学校の人に相談してください。

違法なこと（たとえば、ほかの人にあなたの口座をあげること）は、
しないでください。日本に住むことができなくなったり、
日本に来ることができなくなったりすることがあります。

やさしい日本語

日本で
くらすための
銀行口座や送金の
つかい方

ぎ ん こ う こ う ざ

に ほ ん

そ う き ん

か た

きんゆうちょう

は ん ざ い か ん け い

か ね も
い ほ う

ひ と

こ う ざ

こ う ざい ほ う

に ほ ん す

ひと

か ねかいがい こま

かいしゃ がっこう ひ と そ う だ ん

い ほ う ぎょうしゃ ぎょうしゃしんぱい

ひ と

お く

かいしゃ がっこう ひ と そ う だ んひ と

に ほ ん く

き ん ゆ う ち ょ う れ ん ら く さ き

きんゆう り よ う し ゃ そ う だ ん し つ

え い ご まどぐち

で ん わ う け つ け じ か ん へいじつ

でんわ

（英語で相談できます）
えいご そうだん

ねん    がつかいてい

に ほ ん ご

あなたに10,000円あげますから、
このお金をあなたの口座から
送ってください。

かね こ う ざ

お く

え ん



Hanko Shop

name
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金融機関

自動で支払い

お店・
インターネット
で支払い

在留カード
パスポート

つくることができる金融機関

つくるときに必要なもの（必要なものは、金融機関によってちがうことがあります。）

銀　　行 信用金庫 信用組合

ＪＡバンク ＪＦマリンバンク 労働金庫

口座を作ります

社員証 や 学生証
（ないときは会社の人や学校の人と
　いっしょに行ってください）

はんこ
（サインでOKのときもあります）

金融機関は、自分たちの商品やサービスを、違法なこと（たとえば、マネー・ローンダリング：Money launderingなど）

から守るために、国際社会からの呼びかけや法律に従っています。ですから、口座をつくるときは、あなたのこと（住んで

いるところや名前、在留期間や資格、仕事など）を確認します。あなたが口座をつくったあとも、必要なときに確認します。

確認できないときは、口座をつくることができなかったり、口座をつかうことができなくなったりすることがあります。

①から④のときは、あなたが口座をつくった金融機関に連絡してください。
①住所や在留期限／資格が変わりました ③通帳やキャッシュカードをなくしました

②仕事や学校をやめました ④国に帰ります→口座を解約してください

会  社

公共料金

ショッピング

口座から自動で、電気・
ガス・水道・電話のお金を
払うことができます

違法です。

銀行 資金移動業者 銀行 資金移動業者
ほとんどの国・
地域のお店

口座をつくります
口座を解約します

口座に
給料が
入ります

デビットカードがある金融機関で
デビットカードを作れば、お店・
インターネットで支払いができます。

ほかの人に私の口座をあげます

海外へお金を送ります

海外送金ができない銀行・資金移動業者があります。また、銀行によって海外
送金ができない国・地域があります。銀行・資金移動業者に確認してください。

▶ 送金の理由やお金をどこに送るか・お金がどこから出るかが
わかるものが必要になることがあります。

▶ お金が届くまで、時間がかかることがあります。

金融庁が認めていない銀行・資金移動業者は違法な業者です。
使わないでください。使ってもいい銀行・資金移動業者は金融庁
のウェブサイトで確認できます。 右の2次元コードを

使ってください。

給  料

こ う ざ

ぎ ん 　 　 　 　 　 こ う し ん よ う き ん こ し ん よ う く み あ い

ろ う ど う き ん こ

き ん ゆ う き か ん

ざいりゅう しゃいんしょう がくせいしょう

かいしゃ がっこう

い

ひとひと

こ う ざ

こ う ざ

じ ど う し は ら

きゅうりょう

こ う ざ

きゅう
りょう

はい

か い や く

き ん ゆ う き か ん こ う ざ で ん きじ ど う

すいどう で ん わ か ね

は ら

お くか ねか い が い

ぎんこう しきんいどうぎょうしゃ ぎんこう しきんいどうぎょうしゃ

くに

ちいき みせ

そ う き ん り ゆ う か ねか ね

か ね とど じかん

おく で

ひつよう

きんゆうちょう

きんゆうちょう

かくにん みぎ じげん

つか

み と ぎ ん こ う し き ん い ど うぎょうしゃ

しきんいどうぎょうしゃ

いほう ぎょうしゃ

つか つか ぎんこう

かいがいそうきん かいがい

かくにんそうきん ぎんこうくに ちいき

ぎんこう ぎんこうしきんいどうぎょうしゃ

しきんいどうぎょうしゃ

き ん ゆ う き か ん

つく みせ

し は ら

みせ

しはら

き ん ゆ う き か んひつよう
ひ つ よ う

か い し ゃ

こうきょうりょうきん

い 　 ほ 　 う

こ う ざ れ ん ら く

こうざ かいやく

ざいりゅうきかんじゅうしょ しかく か つうちょう

しごと がっこう くに かえ

こうざひと

き ん ゆ う き か ん

わたし

きんゆうきかん じぶん しょうひん

ほうりつよ したが こうざ す

なまえ こうざざいりゅうきかん しごとしかく かくにん かくにん

かくにん

ひつよう

いほう

まも

こうざ こうざ

こくさいしゃかい

あなたが国に帰ったあと、
あなたの口座をつかいたいです

くに かえ

こうざ
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